



CITAS Y REFERENCIAS UTILIZANDO **VANCOUVER**

PRESENTACIÓN

El estilo de los Requisitos de Uniformidad para Manuscritos Enviados a Revistas Biomédicas más conocido como estilo Vancouver, es un conjunto de pautas para la publicación de manuscritos en el ámbito de las Ciencias de la Salud entre las que se incluyen las normas dedicadas a la forma de realizar las referencias bibliográficas.

En 1978 los principales editores de revistas médicas se reunieron en Vancouver (Canadá) con el propósito de establecer unas directrices comunes sobre el formato que deberían tener los manuscritos enviados a sus revistas. Este grupo, que llegó a ser conocido como el Grupo de Vancouver, creció y evolucionó hasta convertirse en el International Committee of Medical Journal Editors (ICMJE) que publica desde 1979 estos requisitos con el título de Uniform Requirements for Manuscripts Submitted to Biomedical Journals.

El estilo Vancouver establece que las referencias deben estar numeradas consecutivamente siguiendo el orden en que se mencionan por primera vez en el texto, utilizando números arábigos entre paréntesis. Es por ello que este curso indispensable para todo científico social, investigador y para aquellos que están en el proceso de presentar su trabajo final de graduación ya sea monografía, tesis, proyecto, etc.

Objetivos

- Actuar de manera responsable, ética y legal en el uso de la información empleada para realizar un trabajo académico.
- Identificar y elaborar correctamente las referencias bibliográficas correspondientes a los distintos tipos de documentos según el estilo Vancouver, con la inclusión de citas dentro del texto y la elaboración de la lista de referencias final.

Contenido a desarrollar

- Cita bibliográfica y referencia bibliográfica.
- Redacción de referencias bibliográficas Estilo Vancouver.
- Gestores bibliográficos.

Facilitador



DRA. GLORIA
VALERA MONSALVE

Licenciada en Educación Mención Ciencias Biológicas, Magister en Tecnología y Desarrollo de la Instrucción. Doctorado en Educación. Docente de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador en la cátedra de Metodología de la Investigación. Coordinadora de la línea de investigación Filosofía y epistemología de la investigación en el doctorado de Educación en la UPEL – IPC. Arbitro de artículos en revistas nacionales e internacionales.



A quién va dirigido

Toda persona que necesite o desee elaborar un artículo científico y conocer para sobre las normas Vancouver



Fecha del curso

16, 17 Y 18 de agosto de 2022



Certificación

Se entregarán certificados de asistencia o aprobación de curso, conforme realización de evaluación final.